

Bravo à tous les régatiers du CNTL pour leurs bons résultats à la S.N.I.M.

En tant que responsable de la voile sportive, je tiens à faire connaître à tous les sociétaires de notre club que le CNTL, en dehors du pôle course (voir compte rendu de Ludovic GERARD), compte des régatiers qui se sont alignés une fois de plus à la SNIM organisée par la SNM.



Patrick POLI dans la classe IRC2 comptant 10 bateaux, commence à prendre en main son nouveau XP38 X'Presso et termine 4° de l'épreuve. Deux fois deuxième sur 7 courses ! Une pénalité BFD (départ prématuré sous pavillon noir) l'a privé d'un premier podium.

Bernard FLORY, notre président, a fait preuve d'une bonne régularité dans la classe IRC3 comptant 22 concurrents et termine 7° sur son X412 No Escape juste derrière le bateau ayant remporté le trophée dans cette classe en 2011.



Walter RADULIC sur Kalinka relève lui aussi le déficit dans cette classe et termine à la 8° place.

La classe IRC4 de loin la plus nombreuse avec 45 bateaux, a été dédoublée.

Bruno MAERTEN sur son X34 Paradoxe termine 6° d'une flotte de 21 bateaux, dont les 3 premiers sont des coureurs du pôle course du CNTL.



Luc BARADAT sur son Sun Fast 31 Overdose Bravo termine lui aussi 6° au général sur 24 bateaux classés. Notons de plus sa deuxième place dans la première course.

L'école de voile du CNTL était présente dans cette série et les stagiaires sur Eureka le First 31.7 accompagnés de notre moniteur **Antoine MARTIN** se classent 20°.



On notera aussi que 87 licenciés du CNTL ont participé à cette épreuve.

Sachant que le niveau des régatiers est de plus en plus élevé, que la moindre erreur de manœuvre ou de tactique se paie cher et qu'il est difficile de reprendre des places par la suite, félicitons à nouveau ces sociétaires qui portent haut les couleurs du CNTL dans des régates de niveau international.

G. LARI.